
燕市明るい選挙推進協議会理事会会議録  

 

日 時  令和５年６月１６日（金）午前１０時００分 

会 場  燕市役所 ２階 会議室２０１ 

 

１．会長あいさつ 

 

２．議  題 

(1) 令和５年度明るい選挙啓発ポスターコンクールについて 

  学校訪問は、 

   日時：６月２９日（木） 午後 

   訪問先：燕西小、小中川小、吉田北小、粟生津小、分水小 

   訪問者：会長、副会長、事務局 

  とし、決定した。 

 

(2) その他 

 

３．閉  会 



～以降は会議録に掲載しない～ 

 

 ○研修視察について 

   推進員の意向を踏まえ、日時・視察地は理事会で決定する。 

  ○推進員の追加について 

   5月 30日付けで新たに推進員 1名が加わることについて報告。 

  ○管理者立会人について 

   令和 4年度の選挙時に、立会人のなかで一生懸命過ぎる方もいれば居眠りや休

息時間を多く取られている方が多々見受けられる。管理者からの指導も難しく公

募する際や従事する際に心得やマニュアルなどがあると助かる。 

  ○相場前会長の祝賀会について 

   事務局よりこれまでの経緯を説明。 

   明推協としては、祝賀会等の開催は実施しないことを事務局から伝えること。 

   その際、花束をお渡しし会からのお祝いとさせていただくことに決定。 

   【発言内容の抜粋】 

   ・これまでの例によると、個人が主催されているものと認識している。 

   ・藍綬褒章に限らず、総務大臣表彰、県選管表彰などあらゆる章がある中で会

として開催するのであれば今後のことも有るので明確に内規等を整備する必

要があると考えるが、これまで祝賀会については有志で実施していた。 

   ・多くの方が退任されたことで、推進員メンバーの入れ替わりも多く、相場前

会長との関りが薄い中で会としてやっても賛同が得にくいのではないか。 

   ・多くの意見がある中でまとめることが難しい。 

   ・叙勲となると、本来お世話になった皆さまのおかげでいただく事ができたと

いうことで、受賞者個人が主催されるものが一般的と思われる。 

   ・会としては実施しないものの、有志が手を上げお祝いするのは何の問題もな

い。 

 

 ※理事会終了後、山中さんより次のような要望がありました。 

 ・相場さんところに行く際に、理事会で誰がどんな発言をしたか言わないで欲しい。 


